

Digitale Lehre, echte Werte!

Lehrbeginn: Start eines neuen Lebensabschnitts und erster Berührungspunkt mit der Arbeitswelt.

Die Wahl des Berufsweges ist eine Entscheidung, die das Leben junger Talente nachhaltig beeinflussen kann. Welche Bedeutung das hat und welche Verantwortung das mit sich bringt, ist manchen Unternehmen gar nicht bewusst. Es ist wie die erste Beziehung – sie bleibt in Erinnerung, auch nach vielen Jahren. Dementsprechend ist es von erheblicher Wichtigkeit, den Einstieg in das Unternehmen und die Ausbildung mit diesem Bewusstsein zu gestalten.

Scheitern und lernen

Vor allem der Berufseinstieg ist eine Zeit des Ausprobie-



Die Wahl des Berufsweges ist eine Entscheidung, die das Leben junger Talente nachhaltig beeinflussen kann.

Foto: BMD

rens, des Lernens und manchmal auch des Scheiterns. Das gilt allerdings nicht nur für Lehrlinge. Bei BMD haben wir eine gelebte Fehlerkultur, die Mitarbeitende dazu ermutigt, neue Ideen auszuprobieren, ohne Angst davor, Fehler zu machen, um aus diesen lernen zu können. Ziel dabei ist nicht

nur eine persönliche Entwicklung, sondern ebenso eine Optimierung der Arbeitsweise sowie die Eliminierung von Fehlerquellen im Unternehmen.

Auf Augenhöhe

Egal, wie lange die Unternehmenszugehörigkeit unserer

Mitarbeitenden ist. Egal, in welcher Position sie tätig sind – von enormer Wichtigkeit ist die Beziehung zum Arbeitgeber.

Das Interagieren auf Augenhöhe hat sowohl unmittelbare Auswirkungen auf die Arbeit als auch langfristige. Die Qualität macht es aus. Wir betrachten daher unter anderem Lob, Anerkennung und offene Kommunikation als Schlüsselfaktoren für unseren Erfolg. Denn wir sind davon überzeugt: „Geht’s den Mitarbeitenden gut, dann geht’s der BMD gut.“

WERBUNG

KONTAKT

BMD SYSTEMHAUS GesmbH
Mag. Romana Hausleitner
jobs@bmd.at
Sierninger Straße 190
4400 Steyr